



Antrag Nr 2: Antrag auf Gründung des Arbeitskreises Unterwegs

**abgestimmte
Version**

Antragsteller:

Kommission Unterwegs

Antrag:

Die Diözesanversammlung möge beschließen, einen diözesanen Arbeitskreis mit dem Namen „AK Unterwegs“ zu gründen. Der Arbeitskreis soll sich mit der Organisation und Durchführung von ein- und mehrtägigen Fahrten und Aktionen befassen. Mehrtägige AK-Aktionen werden von einem beschlussfassenden Gremium der KLJB Rottenburg-Stuttgart genehmigt.

Begründung:

Die Antragsteller haben festgestellt, dass bei Fahrten und Aktionen von Bezirksteams, ein großer Teil der Teilnehmer nicht aus dem direkten Einzugsgebiet der Bezirke stammt, sondern aus der kompletten Diözese. Aus dieser Feststellung ist abzuleiten, dass ein großes Interesse an Fahrten und Aktionen besteht. Da es auf der Diözesanebene aktuell kein Gremium gibt, das sich gezielt mit der Organisation und Durchführung von Fahrten und Aktionen befasst, soll sich der Arbeitskreis diesem Themenbereich widmen.

Warum gemeinsam unterwegs sein?

Wir sind davon überzeugt, dass diözesanweit angebotene Fahrten und Aktionen eine hervorragende Plattform bieten, um die ortsgruppen- und bezirksübergreifende Vernetzung voranzutreiben. Diese Aktionen machen das KLJB Feeling in besonderer Weise erlebbar und sind dadurch Catcher-Aktionen für weiteres ehrenamtliches Engagement in der Jugendverbandsarbeit.

Die daraus entstehenden persönlichen Beziehungen sind die Grundlage für die Bereitschaft und Motivation für das Engagement in allen Ebenen der KLJB.